

■ Educación → Universidad

Doctorado. Universidad de Almería- 11/04/2005

La UAL firma un convenio con la Metropolitana de Monterrey para la puesta en marcha de cinco programas de Doctorado**Noticias Indalia. Informa Universidad de Almería.**

La Universidad de Almería ha firmado recientemente un convenio con la Universidad Metropolitana de Monterrey (Méjico) para la puesta en marcha de cinco programas de doctorado conjuntos. Se impartirán así los cursos de tercer ciclo: "Objetivos Competenciales en Educación", a cargo del Departamento de Psicología Evolutiva y de la Educación de la UAL; "Políticas Jurídicas para el siglo XXI", a cargo del Departamento de Derecho I de la UAL; "Dirección Internacional de Empresas", a cargo del Departamento de Economía Aplicada de la UAL; "Actividad Físico-deportiva y Calidad de Vida", a cargo del Departamento de Filología Francesa, Lingüística y Didáctica de la Expresión de la UAL, y "Conceptos, Métodos e Investigación en Evaluación e Intervención Psicosocial", que sera impartido por profesorado del Departamento de Ciencias Humanas y Sociales de la UAL.

*Manuel Jaén.*

Los primeros cursos comenzarán en agosto de 2005, fecha en la que se impartirá el primer módulo, y continuarán en el mes de enero de 2006, con el segundo módulo. En estas fechas se desarrollarán los programas "Políticas Jurídicas para el siglo XXI" y "Actividad Físico-deportiva y Calidad de Vida". El resto se impartirá en enero de 2006 (primer módulo) y julio y agosto del mismo año (Segundo módulo).

Casi la totalidad del profesorado que participará en estos cursos de doctorado pertenece a la Universidad de Almería y, del mismo modo, los alumnos obtendrán un título de doctor por la Institución. *"Lo importante es que estos alumnos gozarán del mismo reconocimiento y los mismos derechos que los de la UAL"*, destaca en este sentido el Vicerrector de Relaciones Internacionales, Manuel Jaén.

Éstos no son los únicos programas de doctorado internacionales que oferta la Universidad de Almería. La Institución imparte otros cuatro programas en la Universidad de Xalapa (Méjico) y a partir de este mes de junio se llevará a cabo un nuevo curso en la Universidad Andina Simón Bolívar (Méjico), sobre Administración

de Empresas. Asimismo, se imparte un programa de tercer ciclo en Venezuela, aunque el grueso de este tipo de acción formativa se desarrolla en Méjico.

El Vicerrector de Relaciones Internacionales destaca además la puesta en marcha de títulos de Experto y Especialista en la Universidad Andina Simón Bolívar y otros centros de Méjico y Venezuela.

Tras cursar el programa de tercer ciclo los alumnos pueden obtener el Diploma de Estudios Avanzados (DEA). El tercer ciclo se imparte en dos cursos; el primero dedicado a la docencia y el segundo a una investigación tutelada. Una vez que se han superado estos periodos, el alumno presentará una memoria de los mismos y defenderá su investigación ante un tribunal para la obtención del DEA.

noticias@indalia.es